



# 桐 里 っ 子

井上小学校だより  
平成24年8月24日  
NO 7  
文責：金子（教頭）

## 暑い夏！でも、心も熱く…2学期スタート！！

まこせんとやる理気がない  
でいすよう。給食を残さない  
すバ。井上フェスティバルが楽しみで  
じをきしたいです。  
し友。元気な仲間と遊んで  
く。先生の話です。  
いの。整頓。人を持した物  
事。大した声です。

8月22日（水）に2学期がスタートしました。始業式では、2・4・6年生の8人が、2学期にがんばりたいことを発表してくれました。それを聞いている子ども達も、きっとそれぞれにがんばりたいことを思い浮かべていたことでしょう。



校長先生からは、第5回ストックホルムオリンピックのマラソンに参加した金栗四三選手かなぐりしそが、途中で倒れてゴールできなかったものの、その50年後にストックホルムオリンピック開催55周年を記念する式典に招待され「54年と8ヶ月6日5時間32分20秒3」というタイムでゴールしたエピソードをもとに、「何事にも粘り強く取り組んでいきましょう」というお話がありました。金栗選手のお話は、多くの子ども達にとって印象深かったようです。

まだまだ暑い日が続きますが、運動会の練習も始まります。実り多い2学期となるようみんなががんばっていきましょう。

### 「いじめを見逃さない長野県」をめざす共同メッセージ」の配布について

最近のテレビ・新聞報道等でご存知のように、教職員・学校への信用を失わせるような大変憂慮するできごとが続いております。本校でもいじめの早期発見や対応、違法行為防止のために職員研修を重ねてきておりますが、胸を痛めつつも身の引き締まる思いであります。

お子さんの話や様子からいじめについて気になることがありましたら、遠慮なく担任もしくは養護教諭・教頭・校長へご相談ください。必ず対応いたします。今朝、「いじめを見逃さない長野県」をめざす共同メッセージ（児童用）を全校の子ども達に読み聞かせをし、学級ごとに考える時間を取りました。保護者のみなさまにも大人用をお届けいたします。必要なら、ここにある「こどもの権利支援センター」もご利用ください。

### \*事故0の2学期に\*

この夏休み、事故の報告は1件もありませんでした。職員一同、大変うれしく思っています。安全な生活についてご配慮いただき、ありがとうございます。事故0が2学期も続きますよう、学校と家庭が連携できたらと願っています。よろしくお祈りします。

暑い日が続くことが予想されます。登下校の際には帽子の着用をお願いします。